
          12月 14日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、第 1回烏帽子会開催され参加してきました。先

月開催された分区ゴルフ大会は大たたきしましたが、今

回は 30 打縮めてまわることができました。 

先週、私事ですが、JC 時代の仲間と忘年会をやりまし

た。現役 JC も来てくれまして、皆ロータリーにゆかり

のある方々でした。 

本日は、先週に引き続き、前期を省みてを行いたいと

思います。今週は幹事です。どうぞよろしくお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 理事会報告です。 

l 日立ライオンズクラブも 60 周年ということで、一

緒に活動しようとお話しいただきました。清掃活動

を検討しています。 

l ひたち郷土かるた大会、青少年奉仕より 2万円協賛

します。 

当クラブがホストクラブとなります。閉会式にて賞

状授与、講評を会長がやるとのことです。 

l ラジオ体操コンクールは、残念ながら決勝進出なり

ませんでした。 

l 18 日 19 日、ミニバス大会が開催されます。お時間

あるかた、どうぞ見に来てください。 

 

 

委員会報告 

 

指名委員会           鈴木委員長 

l 実行委員会開催後に指名委員会を開催したいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会           川﨑委員長 

l 日立南 RC 杯ミニバス大会が 18 日、19 日にサンピア

日立で開催されます。皆さん観戦に来てください。

よろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会           千葉委員長 

l 来週、久しぶりの夜間例会となります。お時間お忘

れなきようお願いいたします。 

 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 60 ％ 10 名 100％ 7 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 本日も 60 周年実行委員会がございます。よろしく

お願いいたします。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 12 月 21 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 

 
次 回 例 会：令和 4年 01 月 11 日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



荒川会長・小笠原幹事・石川國博・山本忠安・ 

千葉省三・須田 聡・鈴木幸一・鹿志村高道・ 

星 勝治・石川 悟・滑川孝則・川﨑健輔・ 

佐藤信彦 

² アメリカの竜巻被害ひどかったですね。日本も油断

できません。 

髙島章行 

² 先日、女子ゴルフ米ツアー出場予選会最終トーナメ

ントで渋野プロと古江プロの 2 人が 20 位以内に入

り、来季の米女子ツアー出場を決めました。2人の

健闘を祈ります。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 386,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山功労者表彰         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 9 回米山功労者 石川國博会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 回米山功労者 石川悟会員 

 

第 5回米山功労者 宮本尚彦会員（本日欠席） 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて            小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 2 年前、荒川会長がノミニーに選ばれた際、弓野パ

スト会長が「来年の副幹事いないんだよな」と言わ

れました。その後、飲みに誘われまして、当時の私

は副幹事の意味がよく分からず引き受けてしまい

ました。あとで、副幹事の次年は幹事になることを

知りました。 

l 幹事になり、今年度最初の例会である、7月 6日に

所信表明いたしました。 

l 例会場である要害クラブが使えず、今年度も日立地

区産業支援センターにお世話になっています。 

l 今日は、5 ヶ月経った現在、所信表明どおりに実行

できたか振り返ってみたいと思います。 

l 新しい取り組みとして、ウェブを活用したハイブリ

ッド例会にチャレンジしたいと言いました。一番最

初が公式訪問となりましたが、無事に終えることが

出来ました。その後も何度かオンライン例会ができ

ました。 

l 次に、老・荘・青、皆にとって有意義な活動ができ

るようにと言いました。これは皆さんにご判断を委

ねます。 

l 次に、ドタバタしないクラブ運営をする、と言いま

した。これは残念ながら守れませんでした。今後は

しっかりと運営していきたいと思います。 

l 最後に、精一杯努力する、と言いました。これは出

来ていると思います。認めていただきたいと思いま

す。 

l 下期もどうぞよろしくお願いいたします。ありがと

うございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


